
第８４２号 

令和２年２月７日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立味間小学校長 津瀬 雅之   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第３回 味間小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和２年２月６日(木)    １９時３０分 ～  ２０時４０分 

  (2) 開催場所  味間小学校 校長室  

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

波多野恭守 まちづくり協議会（会長） ○ 大久保寿典 ＰＴＡ（会長） ○ 

齋藤 泰博 自治会長会（会長） ○ 中辻 敦子 ＰＴＡ（顧問） ○ 

田中 淳夫 前民生児童委員（理事） ○ 津瀬 雅之 学校（校長） ○ 

金井 拓男 青少年協議会（地区長） × 中澤 昌樹 学校（教頭） ○ 

松下  薫 福寿会（老人会 会長） ○ 難波 雪絵 学校（主幹教諭） ○ 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

◇学校関係者評価（公開） 

   ○教育課程・学習指導について 

   ・学習のルール「３つの約束」で、できていないところを把握しているのか。 

⇒人の話を最後まで聞くことはできていない。継続して指導していく。 

   ・漢字ドリル、計算ドリルの答えを子どもに渡す必要があるのか。 

    ⇒「主体的に学ぶ」ことが大切。解答したことやわからないことをそのままにする

のではなく、自分で確かめるよう指導している。 

  ○生徒指導について 

   ・いじめはあるか。 

    ⇒ある。日常の観察や定期的なアンケートで未然防止、早期発見に努めている。 

   ・自分の経験から大人にみえないようにいじめをしている。見えるところだけで判断

せずに、見えないところも見るように心がけてほしい。 

    ⇒休み時間など、子どもたちと一緒に遊んだりしながら見守っている。  

  ○保護者・地域との連携について 

   ・地域行事と社会体育とが重なる子がいる。今の子どもは習い事が多く、忙しい。 

   ・３年生がアンケートで、寒茶は味が違うという意見がでていて嬉しかった。 

  ○安全管理について 

   ・たくさんの保護者が来校しているが、不審者侵入など、こわいことはないか。 

    ⇒今年度から、教職員の駐車場入り口門も閉門するようにした。また、保護者が迎

えにこられても、子どもだけで駐車場に入らないようにしている。 

  ○総合評価 

       ・評価は妥当である。問題があれば一つ一つ解決していくしかない。 

・「報・連・相」を大事にしてほしい。 

５ 会議資料の名称 

・「味間っ子インターネットのルール」「令和元年度修繕・工事・備品等一覧表」 

 



 


